



Gemeinsame Pressemitteilung

10. Februar ist Tag der Kinderhospizarbeit: Dortmund leuchtet grün!

Am 10. Februar ist bundesweiter Tag der Kinderhospizarbeit. Und wieder machen der Ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn Dortmund und der Ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst der Malteser Dortmund gemeinsam darauf aufmerksam. Die beiden Dienste haben abermals einiges in Bewegung gesetzt, damit Dortmund auch in diesem Jahr grün leuchtet, grün angestrahlt wird, grüne Bänder trägt oder sich auf andere Art und Weise am Aktionstag beteiligt.

Am Tag der Kinderhospizarbeit machen Löwenzahn, die Malteser und ihre Partner in jedem Jahr auf die vielen Familien in Dortmund und Umgebung aufmerksam, die ein gemeinsames Schicksal eint: Sie haben Kinder, die eine so schwere Erkrankung haben, dass sie möglicherweise nicht erwachsen werden. Die Familien haben häufig neben dem extrem herausfordernden Alltag auch mit sozialer Isolation zu kämpfen. Deshalb wollen die Malteser und Löwenzahn zum Tag der Kinderhospizarbeit ins Bewusstsein rufen, wie wichtig ihre Arbeit und vor allem die ihrer Ehrenamtlichen für die betroffenen Familien ist. Die grünen Bänder sind das Symbol für den Tag der Kinderhospizarbeit und drücken die Verbundenheit mit den erkrankten Kindern und ihren Familien aus. Und trotz Energiekrise soll Dortmund auch am Freitag wieder grün leuchten, wenn auch weniger umfangreich, weniger lang, aber trotzdem für alle sichtbar.

In der Zeit von 17 bis 20 Uhr werden am Freitag mehrere namhafte und bekannte Gebäude in Dortmund grün angestrahlt und erleuchtet, unter anderem das Opernhaus, das Deutsche Fußballmuseum am Königswall, das von der B1 aus sichtbare Gebäude des ADAC an der Freie-Vogel-Straße, das Polizeipräsidium und das Gebäude des Volkswahlbunds. Die Fahrzeuge der Taxi Dortmund eG fahren mit grünen Symbol-Bändern durch die Stadt, ebenso die Fahrzeuge der Entsorgung Dortmund GmbH (EDG) und der DEW21. Die Dortmunder Stadtwerke (DSW21) unterstützen den Tag der Kinderhospizarbeit, indem sie auf sämtlichen Anzeigetafeln im Stadtbahnverkehr Informationen zur Kinderhospizarbeit erscheinen lassen.

Wie im vergangenen Jahr wird die Bäckerei Löscher in ihren Dortmunder Filialen Berliner Ballen verkaufen, die extra zum Tag der Kinderhospizarbeit mit grünem Zuckerguss überzogen werden. Erstmals beteiligt sich auch die Bäckerei Vorwerk am Aktionstag: Auch sie will Gebäck speziell zum Tag der Kinderhospizarbeit gestalten und sich damit ebenfalls solidarisieren. Alle Bäckerei-Kunden bei Löscher und Vorwerk erhalten am Tag der Kinderhospizarbeit eine schön gestaltete, grüne Postkarte von den beiden Kinder- und Jugendhospizdiensten in Dortmund.

Vorschlag Bildunterschrift zu Bild „2023-02-07 Grüne Taxen zum Tag Kinderhospizarbeit am Freitag“

Grüne Symbolbänder als Zeichen der Solidarität: Die Fahrzeuge der Dortmunder Taxizentrale, der Taxi Dortmund eG, werden am Freitag, 10. Februar, mit grünen Bändern durch die Stadt fahren und so auf den Tag der Kinderhospizarbeit und auf die Arbeit der Malteser und von Löwenzahn aufmerksam machen. Auch Taxifahrer Holger Eberts macht mit.

Quelle/Foto: Löwenzahn Dortmund/Malteser Dortmund

Das in der E-Mail angehängte Bild ist bei Nennung der Quelle (Copyright) redaktionell und zur Vorankündigung des Tags der Kinderhospizarbeit und der Aktion „Dortmund leuchtet grün“ am 10. Februar 2023 frei verwendbar.

Falls Sie Fragen haben, melden Sie sich gerne bei uns.

Simke Strobl

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Löwenzahn Dortmund

Mobil: 0171 – 41 38 32 4

E-Mail: presse@deutsche-kinderhospiz-dienste.de

Karin Budde

Koordinatorin im Malteser Kinder- und Jugendhospizdienst Dortmund

Tel: 0160 – 99 60 49 59

E-Mail: Karin.budde@malteser.org

Ambulanter Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn

Dresdener Straße 15 (Hinterhaus)

44139 Dortmund

Tel: 0231 – 533 00 880

E-Mail: presse@deutsche-kinderhospiz-dienste.de

Web: www.ambulanter-kinderhospizdienst-dortmund.de

Instagram: www.instagram.com/hope.kommt.rum/

Malteser Kinder- und Jugendhospizdienst Dortmund

Amalienstraße 21

44137 Dortmund

Tel: 0231 – 13 87 62 0

E-Mail: kinderhospizdienst.dortmund@malteser.org

Web: www.kinderhospizdienst-dortmund.de

Instagram: www.instagram.com/malteser_hospizarbeit

www.instagram.com/malteser.erzdioezese.paderborn